



岡崎中学校だより

令和2年11月30日 第11号

自由・自律・友愛

自分を大切に・周りの人を大切に ~人権週間~

明日から12月、師走です。今年も瞬く間に日が過ぎ、令和2年も残りひと月になりました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、従来の生活様式や学校生活が大きく変容する一年になりました。残念ながら感染対策は予断を許さない状況が続いており、引き続き感染拡大防止策の徹底が欠かせません。身体的距離の確保、マスクの着用、手洗いや、「3密（密集、密接、密閉）」を避ける等の対策を取り入れた生活様式の実践など努力を続けていきましょう。

さて、12月4日から「人権週間」が始まります。国際連合は、1948年(昭和23年)12月10日の第3回総会において、世界における自由、正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するため、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の標準として「世界人権宣言」を採択しました。そして、2年後の1950年(昭和25年)12月4日の第5回総会において、「世界人権宣言」が採択された日である12月10日を「人権デー」と定めました。日本では、毎年、12月4日から10日までを「人権週間」と定め、全国的な人権啓発活動が行なわれています。

みなさんは「人権ってなんだろう」と聞かれたとき、どのように答えますか。私は次のように答えるようにしています。人権とは、「誰もが生まれながらにもつ権利」「人がらしく生きる権利」「全ての人が幸せになれる権利」だと。

この人権は決して侵されてはならないのですが、残念ながら人権が侵されている現実があります。例えば、「差別を受けた」「暴行・虐待を受けた」「いじめを受けた」「プライバシー侵害を受けた」、また最近では「SNSを通して誹謗中傷された」「事実ではないことが、本人の知らない間SNSで拡散された」など、あってはならないことが起きています。私たちは、決して加害者にも被害者にもなってはなりません。

人権は、誰にとっても身近で大切なものです。互いにそれぞれの人権を尊重し、幸せを思いやることが必要です。そして、日々守られていくべきものでなければならないと思います。この人権週間にあたり、「思いやりの心」「かけがえのない命」についてもう一度考えてみましょう。

新生徒会本部 発足

11月11日（水）に新生徒会本部役員の認証式が行われました。





12月行事予定

| 日 | 曜 | 主な行事等 | 日 | 曜 | 主な行事等 |
|----|---|----------------------|----|---|---------------------|
| 1 | 火 | 生徒議会・専門委員会 未来スタディ | 16 | 水 | 三者懇談会 授業は5限まで |
| 2 | 水 | 新入生入学説明会 | 17 | 木 | |
| 3 | 木 | 会議のため、部活動なし | 18 | 金 | |
| 4 | 金 | 7限 | 19 | 土 | |
| 5 | 土 | | 20 | 日 | |
| 6 | 日 | | 21 | 月 | 2年生三者懇談会 授業は5限まで |
| 7 | 月 | | 22 | 火 | |
| 8 | 火 | 未来スタディ | 23 | 水 | 2学期終業式 |
| 9 | 水 | 7限 | 24 | 木 | 冬季休業 |
| 10 | 木 | 研修会のため、部活動なし | 25 | 金 | |
| 11 | 金 | 7限 | 26 | 土 | |
| 12 | 土 | | 27 | 日 | |
| 13 | 日 | | 28 | 月 | 学校閉鎖日 |
| 14 | 月 | 三者懇談会 授業は5限まで | 29 | 火 | 学校閉鎖日 |
| 15 | 火 | 未来スタディ | 30 | 水 | 学校閉鎖日 |
| | | | 31 | 木 | 学校閉鎖日 |

代替大会・秋季大会の結果

陸上競技部

京都市中学校選手権大会代替大会
男子800m 第3位 白川 太貴君
女子800m 第7位 松本 唯さん
京都市中学校秋季新人大会
女子100m 第3位 杉本ななかさん

水泳部

京都市中学校秋季新人大会
女子200m平泳ぎ 第3位 木村 茜衣さん

卓球部

京都市中学校秋季新人大会
男子団体 優勝！

